

Vicepresidente de la República, Óscar Naranjo, toma posesión este jueves en la Casa de Nariño

Luego de tomar el juramento al general (r) Óscar Naranjo como Vicepresidente, el Presidente Santos asistirá a la instalación del componente internacional de verificación de la Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la Implementación del Acuerdo Final (CSIVI), que tendrá lugar en Cali a la 12:00 del mediodía.

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, posesiona este jueves al general (r) Óscar Adolfo Naranjo Trujillo como Vicepresidente de la República.

El Jefe del Estado tomará el juramento al general Naranjo a las 9:00 am en el Salón Gobelinos de la Casa de Nariño.

El oficial en retiro fue ratificado el miércoles por el Congreso de la República como nuevo Vicepresidente, en remplazo de Germán Vargas Lleras, quien renunció al cargo.

El acto se transmitirá en directo por el Canal Institucional y por la página web www.presidencia.gov.co

Perfil del Vicepresidente

El nuevo Vicepresidente de Colombia nació en Bogotá en 1956. Es hijo del también general Francisco José Naranjo, que dirigió la Policía Nacional y falleció en 2015.

Óscar Naranjo Trujillo perteneció a la Policía Nacional durante 36 años, desde el ingreso a la Escuela de Cadetes, hasta dirigir la institución durante cinco años y obtener el grado de general de cuatro soles.

Durante su gestión la institución en la que obtuvo éxito en la lucha contra el crimen y avances significativos en la modernización institucional y la construcción de un nivel de confianza por parte de la ciudadanía.

Además de los cursos y estudios en la Policía Nacional, obtuvo el título de Administrador Policial y cursó estudios de postgrado en Seguridad Integral y Alta Dirección en el Inalde, de la Universidad de la Sabana.

En 2007 fue designado como Director General de la Policía, cargo que desempeñó hasta el 2012. Su administración se caracterizó por la introducción de conceptos transformadores de

la cultura organizacional como el servicio policial basado en el humanismo y el gerenciamiento estratégico.

Por su labor recibió, entre otros reconocimientos, el Tributo Revista Semana al Liderazgo ejemplarizante y fue destacado como uno de los 500 personajes más influyentes del mundo por la revista Foreign Policy en su edición The Power Issue.

Naranjo dirigió además el Instituto Latinoamericano de Ciudadanía del Sistema Tecnológico y de Educación Superior de Monterrey y asesoró al Gobierno de México.

De enero a noviembre de 2015 se desempeñó como Ministro Consejero de la Presidencia para el Posconflicto, Derechos Humanos y Seguridad.

También fue designado por el Jefe de Estado como Delegado Plenipotenciario del Gobierno en la Mesa de Conversaciones de La Habana.

Reunión internacional sobre implementación de acuerdos

Al mediodía el Presidente Santos llegará a Cali para la instalación de la Misión de Notables de la Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la Implementación de los acuerdos de paz (CSIVI), a cargo de los expresidentes del Gobierno español Felipe González y de Uruguay, José Mujica.

El acto será en el Centro de Eventos Valle del Pacífico a la 12:00 m y también se trasmitirá en directo por el Canal Institucional y por la página web de la Presidencia de la República.

Esta instalación se da en cumplimiento al punto 6 del Acuerdo General para la Terminación del Conflicto y la Construcción de una Paz Estable y Duradera, que señala que una vez firmado el Acuerdo Final, se daría inicio a la implementación de todos los puntos acordados.